

An den **Bezirksbürgermeister der
Bezirksvertretung Mitte**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Mitte	25.04.2013	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Verkehrssituation für Radfahrer im Bereich Adenauerplatz/Von-der-Recke-Straße

Text der Anfrage:

Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, wie die Verkehrssituation für Radfahrer in dem Bereich zwischen Adenauerplatz und Von-der-Recke-Straße sicherer gestaltet werden kann?

Sachverhalt:

Entlang der Artur-Ladebeck-Straße gibt es stadtauswärts zwischen dem Jahnplatz und dem Adenauerplatz sowie stadteinwärts zwischen dem Haller Weg (Bethel) und dem Jahnplatz jeweils einen Radweg, der in beide Richtungen für Radfahrer freigegeben ist. Lediglich das kleine Stück zwischen Adenauerplatz und Von-der-Recke-Straße darf für Radfahrer nicht stadteinwärts befahren werden. Leider halten sich nicht alle Radfahrer an dieses Verbot und es entstehen gefährliche Situationen.

Wir bitten zu prüfen, ob eine Öffnung des Radweges in dem genannten Bereich möglich und sinnvoll ist oder ob durch zusätzliche Hinweisschilder bzw. Markierungen kostengünstig eine Verbesserung der Verkehrssituation erreicht werden kann.

Unterschrift

Gez.

Gerald Gutwald

